

## **Vorstandssitzung 21.03.2010 im Mumble auf cyranjo.org**

Beginn: 18:30 Uhr

Anwesende:

- Michael Müller
- Alexander Magnus
- Friedemann Greulich
- Christian Glomm
- Stefan Bernhardt
- Thilo Fester
- Alrik Schnapke
- und weitere Gäste

Leitung: Christian Glomm

Protokollant: Thilo Fester

Beschlussfähig: ja

Zulassung von Gästen: ja

### **TOP:**

- Aktuelle Lage: Mitgliederzahl, Kontostand
- Diskussion der neuen GO
- Protokolle des LPT
- Verein Piratendienste
- Serverfragen
- Ladungsfähige Anschrift und Parteibüro
- Vergabe von verschiedenen Posten an Piraten aus dem LV

### **TOP 1 Aktueller Stand**

Mitgliederzahl: 181 (und ein Unverifizierter)

Kontostand: 3401,05 Euro (21. März, 12 Uhr)

- Diskussion zu den Zugriffsrechten und Vollmachten auf das Parteikonto.

### **TOP 2 Verein Piratendienste**

- Gast Thomas Gaul stellt sich vor

- Thomas berichtet über die Gründung des Vereins und die Gründungsmitglieder
  - Vorsitzender: Jürgen Neuwirth ("June", "i need money")
  - Stellv. Vorsitzender: Arvid Doerwald ("arvid")
  - Schatzmeister: Matthias Schmidt ("Kaizoku")
  - Beisitzer Monika Belz ("Miriam"), Thomas Gaul ("ThomasG") (pirat[at]buero-gaul.de)
- Thomas beschreibt die zur Verfügung gestellten Dienste
  - Forum, mailman (Mailing-Liste), Jabber, ...
- kurze Erörterung der Serverproblematik
- Hinweis auf die Änderung des Impressums

### **TOP 3 Ladungsfähige Anschrift und Parteibüro**

- Diskussion über rechtliche Relevanz der ladungsfähigen Anschrift
- Christian erläutert die Status des potentiellen Büros
- Diskussion über die Kostenabschätzung (Versicherung, Denkmalschutz, Förderungen, etc.)
- Christian übernimmt 1000 Euro der laufenden Kosten, sofern diese entstehen und von der Partei und Spenden nicht getragen werden können
- Friedemann macht Fotos für diejenigen, die nicht zeitnah das Gebäude besichtigen können
- Alexander und Stefan ("bernardo") wollen trotzdem eine Besichtigung
- Besichtigung ist für Montag angesetzt
- Christian beantragt:
  - *2010/03/21/001: Sollten keine erheblichen Mängel am Haus bestehen oder über 1000 Euro (Höhe der oben erwähnten Spende seitens Christian) anfänglich hinausgehende Kosten entstehen, so soll das Gebäude Schönebecker Str. 41 in Magdeburg (Buckau) für den Landesverband und andere genutzt werden.*
  - Christian erwähnt den Vertragsentwurf, der an den Vorstand per E-Mail geschickt wurde; Alexander und Stefan ("bernardo") haben diesen nicht erhalten. Entwurf wurde nochmals versandt.
  - Dafür: 4, Dagegen: 0, Enthaltung: 3
    - dem Antrag wird mehrheitlich zugestimmt

### **TOP 4 Antrag auf Kauf eines neuen Pavillons**

- Svenska beantragt: *Der Vorstand des Landesverbandes möge sich mit der Beschaffung eines neuen Pavillons für Stände etc. befassen.*

- Begründung:
  - Der bisherige Pavillon ist grün, was der Standgestaltung abträglich ist.
  - Ich habe mit Bindfaden einen Besenstiel und eine Parteifahne zur Stabilisierung im Gestänge befestigen müssen. Die Gewinde sind ausgeleierte, das Gesamtsystem sehr wacklig; besonders bei etwas Wind.
- Kosten werden diskutiert
- Alexander beantragt eine Vertagung um die Kosten zu ermitteln
  - 2010/03/21/002: *Der Antrag soll um eine Woche vertagt werden.*
    - Dafür: 6, Dagegen: 1
    - Antrag wurde mehrheitlich beschlossen

## **TOP 5 Plakate für NRW**

- Christian fragt nach dem aktuellen Stand
  - Bernardo berichtet von ca. 700 Plakaten in Drobitz
  - NRW müsste die Plakate selbst holen
- Stefan soll Konditionen erarbeiten und ein Schriftstück entwerfen
- Diskussion
  - 2010/03/21/003: *Stefan soll Konditionen erarbeiten und ein Schriftstück entwerfen außerdem soll der TOP auf die kommende Sitzung vertagt werden.*
  - Einstimmig beschlossen

## **TOP 6 LiquidFeedback**

- Alrik hat Invites angefragt
- Thilo organisiert Workshops um Multiplikatoren für Themenstammtische auszubilden und informiert alle Interessenten über das weitere Verfahren zwecks Terminabsprache usw.
- Thilo setzt das Thema wieder auf die TO sobald die Absprachen im LV und mit dem LV Berlin getroffen wurden und informiert uns nächste Woche über den neuesten Stand.

## **TOP 7 Diskussion zur neuen GO**

- Diskussion
- Christian stellt fest, dass bisher keine Änderungsvorschläge beim Vorstand eingegangen sind.
- Friedemann schlägt vor, die Diskussion im Forum oder im Wiki zu fördern und erklärt sich bereit, im Forum einen Thread zu eröffnen und auf der Mailingliste einen Hinweis zu veröffentlichen.

## **TOP 8 Protokolle des LPT**

- Wahlprotokolle sollen korrigiert werden, bezüglich der Tippfehler
- Von Sören wurde noch kein Protokoll an den Vorstand versandt.
- Christian setzt sich nochmals mit Sören in Verbindung.
- Friedemann verlässt die Sitzung um 20.25
- Friedemann betritt die Sitzung um 20.27

## **TOP 9 Postenvergabe**

- Thema wird auf nächste Woche verschoben

## **TOP 10 Sonstiges**

- Friedemann kümmert sich um Kontakt zu Gewerkschaften, um Veranstaltungen zu ELENA zu organisieren. Kontakt zu attac besteht bereits.
- Diskussion zum zurückgezogenen Antrag wegen der formal falschen Wahl des Landes-Schiedsgerichts.
  - Friedemann schlägt vor, den Sachverhalt dem Bundesschiedsgericht vorzulegen.
  - Eine Entscheidung über den weiteren Verlauf soll nach der Veröffentlichung des Protokolls getroffen werden.
- Christian berichtet vom Angebot der Firma Arche Netvision, die uns bei Workshops zum Freifunk kostenfrei unterstützen möchte
  - LennStar weist auf einen Prozess beim BGH hin
- Es wird über den Piratenstatus im Forum [forum.piratenpartei.de](http://forum.piratenpartei.de) diskutiert
- Rückmeldung von der Aktion "Ein Stück Freiheit"
  - Regen hat die Ausstellung der Plakate verhindert, Aktion wird für später nochmals angedacht

- Rückmeldung von der Aktion "Was blüht uns denn da... ELENA"
  - MDR hat Alex interviewt
  - schlechtes Wetter -> wenig Fußgängerverkehr
- Conny berichtet von einem Angebot des MDR im letzten Jahr, ein Kommunikationstraining für den Vorstand zu bieten, Kontakt bestand über Mono
- Christian berichtet von einem Interview mit der Altmark Zeitung und fragt nach der Möglichkeit fotografiert zu werden
- Conny erinnert an die Aktualität der Wikiseiten der Vorstandsmitglieder

Christian schließt die Sitzung um 21.02 Uhr